



New

2024年度
New Kirari

VOL. 1

Kirari

『笑顔であいさつ・みんながつながる安全な町』
2024年(令和6年)8月1日発行 発行元 広報部
発行責任者 会長 小川 将史

【2024年度総会報告】

南千里中学校区地域教育協議会

令和6年6月8日(土)南千里中学校図書室をお借りして、令和6年度(2024年度)定時総会を開催いたしました。冒頭、森本会長より南千里中学校区地域教育協議会の意義と目的についてお話がありました。南千里中学校の生駒校長が議長に選出され、議案はすべて審議ののち、滞りなく可決されました。総会后、出席した幹事が部会ではなく事業ごとにグループをつくり、今年度の事業の進め方について意見交換を行いました。昨年度までは、部会(広報・体育・文化・地域安全)中心に事業を実施してきましたが、今年度より部会を廃止して事業ごとに幹事が参画する形へと変更することが本総会で承認されたことによるものです。

引き続き開催した第1回役員会では、その内容を共有するとともに、各種団体から近況報告を行いました。“F.G.V.div(花と緑と野菜の事業部)”による花壇・畑の見学もありました。今年度も有意義な活動となりますよう、よろしくお願い申し上げます。

バトンタッチ！  「互いに連携を深めるプラットフォーム」

今年度より会長職をお預かりすることとなりました小川将史です。昨年度までは、千里新田小学校PTA会長として、地域教育協議会の活動に参加しておりました。関係各位の皆様におかれましては、引き続きのお力添えを賜りたくお願い申し上げます。



さて、地域教育協議会は、こども、保護者、学校、そして地域が互いに連携を深めるプラットフォームとしての役割を果たしていきたいと考えております。

そのプラットフォームを舞台に私たちが目指すのは、適度な距離感を保ちながら、お互いに顔を合わせ、お互いを知り、信頼し合うことで、普段の小さな困りごとから、突然の出来事にも支えあえるコミュニティを形成することです。それぞれの力を少しずつ出し合い助け合うことで、校区の価値を高め、住んでいて本当に良かったと感じられる校区づくりに少しでも寄与できるよう活動を進めてまいります。

活動の大きな柱の一つに、こども園、つばめ学級も含めた学校支援があります。私たちは学校を支援することが、子どもたちの成長を後押しし、保護者の皆様には安心感を提供し、地域全体の結束を深めることにつながると信じています。引き続き、学校支援事業には現場のニーズを踏まえながら積極的に関わってまいります。広報誌キラリを読んでいただいている貴方様には、まずは一度だけでも、フラッと寄り道でも構いませんので、当協議会のイベントや事業へご参加くださいますようお願い申し上げます。

「地域のつながりの大切さ」

千里新田小学校PTA会長の國吉香織です。今年度、PTAに携わることになり改めて学校と地域のつながりの大切さを実感しています。地域のみなさまの、子どもたちのために尽力してくださる姿勢に、頭が下がる思いです。困難の多い時代だからこそ、私たち大人が、次世代を



担う子どもたちに何を伝えられるか、残せるかが問われていると思います。地域のみなさまと手を携えて、ひとつひとつの活動を大切に、希望ある未来へつなげていきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

「地域の子どもを地域で育てる」

南千里中学校PTA会長の岡本智子です。子どもが産まれて3か月から竹園児童センターにお世話になっていました。旧校区で桃山台小学校に入学しましたが、南千里中学校を選択し、また新田地域に戻って来ることになりました。地域協では懐かしい顔ぶれに仲間に入れていただき、楽しく地域活動に参加しています。こどもに関わる大人は多ければ多いほど、こどもの多幸感につながると言われています。親、先生以外の地域の皆様がこども見守ってくださる環境に感謝いたします。





Start Evolution

部会（広報・文化・体育・地域安全）を廃止して、事業ごとに参加できる形にします
6月9日に開催されました定時総会において、昨年度までの部会ごとに事業を考えて実施するのではなく、適宜、事業ごとにアナウンスをして参加してもらい、そこでの気づきを新しい事業へ繋げていこう！ということになりました。

【令和6年度（2024）の7事業内容紹介】



①こどもプラザ事業

- ・太陽の広場：毎週水曜日の放課後の見守り活動。地域の学校事業など

②子育て支援事業

- ・乳幼児親子対象の育児教室、人形劇「クラルテ」の招聘など

③講演会・研修会

- ・南千里中学校での人権講演会や、千里新田小学校での出前事業の共催など

④花いっぱいプロジェクト

- ・中学生が栽培した花を、児童センターや近隣歩道に植える活動。南千里中学校、同校PTA、千里新田地区まちづくり協議会との共同事業

⑤F.G.V.Div

- ・花と緑と野菜の事業部：中学校敷地内の畑で、中学生が取り組む野菜・果物の栽培活動を支援

⑥防犯活動

- ・注意喚起の看板やノボリの設置、地域パトロール、あいさつ運動など

⑦青少年指導者育成事業

- ・（各種講座への参加など）

【太陽の広場】読み聞かせで活用する児童図書を購入（小学校）



太陽の広場「活動プログラム」において、読み聞かせを実施しています。その活動で使用する児童図書を数冊購入いたしました。子ども達の感性がより大きく伸びるようお願いしながら、読み聞かせを継続してまいります。

「人形劇団 クラルテ」

【 子育て支援事業 】

千里新田こども園保護者会との共催事業として実施され、こども園の園児と地域の親子17組が集って人形劇を楽しみました。地域教育協議会からは3名スタッフが参加し、来場者誘導などを担当しました。



劇では、へびくんが大好きなおさんぽ中に次々と動物たちに出会います。子供たちは「カタツムリや!」「ライオンきた!」「わっ!ソウやで!!」と大興奮で笑い声もたくさん大盛り上がりでした。終了後には人形にタッチをさせてもらい、笑顔いっぱいとても楽しい人形劇でした。



Flower, Green&Vegetable Division

花と緑と野菜の事業部プロジェクト



今期も引き続き、南千里中学校内にある花壇スペースの一部を活用して、地域教育協議会メンバーのサポートを受けながら、南千里中学校の生徒が中心となって野菜や果物の栽培を行っています。現在は、「きゅうり」「ししとう」「なす」「トマト」「そら豆」「さつまいも」「じゃがいも」「マスカット」「里芋」を植えており収穫がとても楽しみです。

この事業に主に取り組んでいるのは中学3年生の生徒さん達なのですが、2年生・1年生の生徒さんの参加は無い状態と聞いています。

協議会としては、今後の事業に参画してくれる生徒さんがいれば良いなあと考えております。

参加してみたい!という中学生の皆さんは、教頭先生にお声がけしてみてください。一緒に野菜づくりしませんか!?



花いっぱいプロジェクト

～まちに花 心にも花～



「花いっぱいプロジェクト」は、千里新田地区まちづくり協議会、南千里中学校、同校PTAとの共同事業です。6月末、南千里中学校の正門入ってすぐの花壇にローズマリーを植えて、日々の水やりなどを南千里中学校の花プロ委員さんを主とした生徒さん達と一緒に行いました。その後、まちづくり協議会が実施しているアドプトロード活動（清掃美化活動）の範囲（ガスト吹田千里山店～新御堂筋の間）の歩道に植え替え、通行する方々の癒しになっています。是非、アドプトロードの印を探してみてください。



太陽の広場

【 こどもプラザ事業 】

『太陽の広場』とは、小学校の運動場や特別教室を活用し、フレンドさん（安全管理員）が見守りを行うことで、子供たちが安心して安全に過ごせる居場所を提供する事業です。千里新田小学校では2003年より毎週水曜日の放課後と長期休業日（今年度は夏休み中に4日間）に実施しています。

子供たちを見守り、活動をサポートするフレンドさんは地域ボランティアで構成されており、現在10名で活動しています。多くの児童が楽しむ中、ケガやトラブルがないように見守りながら、昔遊びを伝承したり、話し相手になることもあります。子供たちと顔なじみになり、学校外でも挨拶が交わされるようになるなど、地域と子供たちの異年齢交流のかけ橋ともなっています。

子供たちが元気に楽しく放課後を過ごすことのできる「太陽の広場」の実施には、多くの見守る目が必要となります。「フレンドさんってどんな役割なの?」と少しでも興味をお持ちの方は、太陽の広場の実施日に、直接受付にお願いいたします。お待ちしております。



千新小夏祭り「こども御輿」の飾り作り

こども会議で決まったテーマは「虫・花」



子ども達の笑顔と元気で満ちあふれています

今年も児童センターは「居たい」「行きたい」「やってみたい」をコンセプトに子どもたちの心地良い居場所づくりを進めています。

4月の「ウエルカムパーティー」では、上級生が司会・進行したり、新1年生に児童センターのルールを説明してくれたり、子ども主体のイベントを行うことができました。

クラフトの時間では、円盤飛ばしや羽ばたく折り鶴などバラエティーに富んだ「ものづくり体験」で子ども達はとても喜んでいました。



センターは、今年で創立15周年を迎えます。10月20日（日）のセンターまつりでは、協議会の自主事業「周年記念行事」として、子ども達が喜んでくれるような行事も計画しています。今年度も、皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

千里山竹園児童センター管理運営協議会 会長
千里山竹園児童センター 館長

地域の安全活動①

春日4丁目交差点付近（餃子の王将吹田春日店から東へ15秒ほど歩いたところ）に、大阪府が管理する土地があり、その土地に繁茂していた雑草類がフェンスを乗り越えて歩道を覆うように生えており、地域住民や子ども達の通行に支障をきたしていました。地域教育協議会として、土地を管轄している大阪府茨木土木事務所へ除草作業を依頼したところ、除草と防草シートを敷いてくれました。幼稚園バスの送迎場所にも近く、保護者の方にも喜んでいただきました。地域教育協議会は引き続き、校区内の安全確保に微力ながら努めていきます。



← 除草シート



除草後 →



地域の安全活動②

「ご存知ですか？ 地域協の注意喚起看板」

南千里中学校区内に、注意喚起のための看板を設置しております。当地区は南北に新御堂筋線、東西に大阪府道121号線（吹田箕面線）、千里山西6丁目南交差点から新御堂筋線までの大阪府道135号線（豊中摂津線）など、車での移動が至便の校区であることから車の交通量が多く、通学路などに注意喚起の看板設置は安全確保に有効だと考えております。近年、自転車による事故も多発していることから自転車や歩行者への注意喚起も進めております。



【千新 青色防犯パトロール隊】

小学校の登下校の時間帯に青色ライトを点滅させながら二人一組でパトロールをしています。



運転手さん募集中！

一緒に運転・パトロールしませんか！

事務局 大野和之 携帯:090-5898-0743

